

Aujourd'hui les Urgences de l'hôpital Antoine Béclère manifestent pour attirer l'attention du public, de la Direction Hospitalière et des Ministères de tutelle sur la gravité d'une situation qui perdure.

En effet, voilà des mois que les malades qui viennent consulter aux Urgences y restent par défaut de place dans les services spécialisés et en général dans toute la filière hospitalière. Les malades s'accumulent aux Urgences qui étouffent ainsi progressivement.

Nous avons décidé à partir du 15 mars 2005, de ne plus laisser entrer les consultants à moins d'une urgence absolue.

Un examen rapide sera fait par une infirmière et un médecin devant les Urgences afin d'être sûr qu'il n'y ait pas de danger immédiat à ne pas être pris en charge en attendant la consultation dans une autre structure.

Dr Andronikof, Chef de service
Mme Guy, Cadre supérieur Infirmier
et toute l'équipe des Urgences.